

Par Cécile Dubois

Le pape nomme l'évêque de Créteil

Dominique Blanchet à la tête de la Mission de France



© CD

Le pape Léon XIV a nommé ce mercredi 21 mai l'évêque de Créteil, Dominique Blanchet, comme nouveau prélat de la Mission de France, située au Perreux-sur-Marne mais avec un rayonnement national. L'évêque du Val-de-Marne conservera son diocèse. Contexte.

Fondée en 1941 sous l'impulsion des évêques, la Mission de France vise à faire vivre l'église dans la cité, via des prêtres mais aussi des laïcs établis dans leur entreprise et leur quartier. Elle rassemble ainsi quelque 68 prêtres et 17 diacres incardinés dans la Prélature Mission de France, mais aussi mais aussi 44 prêtres diocésains, 14 diacres et 360 laïcs engagés dans la Mission de France. Leur enjeu est de s'ancrer dans les réalités sociales de leur lieu pour être à l'écoute et faire remonter ce qu'ils constatent. *"L'idée est d'éviter la vue surplombante"*, indique un membre du Diocèse. La Mission de France comprend 80 équipes réparties dans 50 diocèses.

La prélature de la Mission de France est située au Perreux-sur-Marne, mais ses membres rayonnent partout en France. L'évêque de Créteil succédera à Hervé Giraud, archevêque de Viviers en Ardèche, qui était prélat de la Mission de France depuis mars 2015.

Dominique Blanchet conservera son diocèse de Créteil, car cette prélature s'exerce en parallèle. L'évêque, qui était vice-président de la Conférence des évêques de France (CEF), achèvera en revanche son deuxième mandat à cette fonction le 30 juin.

Il sera officiellement installé comme nouveau prélat de la Mission de France le samedi 12 juillet à 11h à l'abbatiale de Pontigny (Yonne), église de la prélature.